

Bezirks-Mannschafts-Blitz-Meisterschaft 2016

Einen überzeugenden Auftritt hat der SKSC bei der Bezirks-Mannschafts-Blitz-Meisterschaft 2016 am 16. Januar 2016 in Stetten a.d.F. hingelegt. Mit vier Punkten Vorsprung auf die Stuttgarter Schachfreunde und sechs Punkten Vorsprung vor dem nächsten Oberliga-Konkurrenten, dem SC Böblingen, ließ die Mannschaft um Mannschaftsführer Thomas Witke nichts anbrennen. Nur gegen den Gastgeber, den SC Stetten, gab es ein 2:2 – quasi als Geschenk.

Mannschafts-Rangliste: Stand nach der 11. Runde									
Rang	MNr	Mannschaft	TWZ	At	S	R	V	Man.Pkt.	Brт.Pkt
1.	4.	SK Schmiden/Cannstatt	2127		9	1	0	19 - 1	30.0
2.	5.	Stuttgarter SF	2136		7	1	2	15 - 5	25.0
3.	7.	SC Böblingen 1	2116		5	3	2	13 - 7	25.0
4.	9.	SC Feuerbach	2058		5	2	3	12 - 8	21.0
5.	8.	Mönchfelder SV	2011		4	4	2	12 - 8	20.0
6.	1.	SV Böblingen	1835		2	4	4	8 - 12	18.5
7.	11.	SpVgg Rommelshausen	1953		3	1	6	7 - 13	18.5
8.	3.	SF Oeffingen	1949		3	1	6	7 - 13	17.5
9.	6.	SC Böblingen 2	1921		2	3	5	7 - 13	14.0
10.	2.	SC Stetten / Filder	1802		1	3	6	5 - 15	15.5
11.	10.	SGem. Leonberg/Leinf.	1884		1	3	6	5 - 15	15.0

Die Überlegenheit drückte sich auch in den Einzelergebnissen aus, so erzielte Mark Trachtmann am 1. Brett mit 7,5 Punkten, Mathias Holzhäuer am 2. Brett mit 8,5 Punkten und Thomas Witke am 3. Brett mit 9,5 Punkten (jeweils aus 10 Partien) die besten Einzelbrettergebnisse. Lediglich Paul Martini hatte am 4. Brett einen schlechten Tag erwischt, und verfehlte mit 4,5 Punkten knapp die 50% Marke.

Mit dem Gewinn der Bezirksmeisterschaft hat sich der SKSC für die Württembergische Mannschafts-Blitz-Meisterschaft 2016 am 5. März 2016 in Schönaich qualifiziert.

Weitere Infos auf der Homepage des Schachverbands Württemberg.



Das siegreiche Team